
№１ 

 

    20番  新 保 秀 美  議 員 

 

 

１ 学校設備整備について 

 

  (１) 本市のトイレ洋式化率の平均値と中央値、そして一番低い学校の数値を示され

たい。 

 

  (２) 文部科学省等の補助金の状況と本市のトイレ洋式化計画を示されたい。 

 

 (３) 空調、段差、廊下結露、外壁、照明等の改善要望があると思うが、今後の整備

計画を示されたい。 

 

 

２ 防災行政無線戸別受信機について 

 

 (１) 入札時の仕様書では耐用年数を何年と見込んでいたのか。 

 

 (２) 過去３年間の故障台数の推移を示されたい。 

 

 (３) 返却による予備の台数は増えていると思うが、条例で定められた公民館、避難

所は緊急告知ＦＭラジオでなく、戸別受信機へ交換した方がいいのではないか。 

 

 

３ 行方不明者について 

 

  (１) 本市の行方不明者の過去３年間の推移を示されたい。 

 

 (２) 防災行政無線の情報提供要請だけでなく、写真を載せられる「かのやライフ」、

「鹿屋市ＬＩＮＥ＠」も活用すべきではないか。 

 

 (３) 該当者へのＧＰＳ探索機器の貸出案内は、逐次行われているのか。 


